

Ini yang Dilakukan Kelompok 23 KKN Unimal Pada Minggu Pertama di Kumbang LT



Ini yang Dilakukan Kelompok 23 KKN Unimal Pada Minggu Pertama di Kumbang LT

UNIMALNEWS | Lhoksukon -Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata Pembelajaran Pemberdayaan Masyarakat (KKN-PPM) Kelompok 23 Universitas Malikussaleh yang ditempatkan di Gampong Kumbang LT Kecamatan Lhoksukon, Kabupaten Aceh Utara mulai melakukan aktivitasnya setelah tiba di gampong tersebut pada Selasa, (2/7/2024).

Mahasiswa yang tergabung dalam kelompok 23 adalah M Akim Riski Putra, Hizra Mahzhiya, Shela Andrayani, Dewi Melia Ningsih, Ratna Jahara, T. Raja Armando, Najwa Ayu, Muhammad Giffary, Rahma Romadhona, M Rafiz Razaqul, Ochitria Cintia Br. Simanjuntak, dan Nahya Putri. Mereka di bawah bimbingan, Ir. Syamsul Bahri M.Sc selaku Dosen Pembimbing Lapangan (DPL).

Ketua kelompok 23 KKN-PPM, Muhammad Giffary menyampaikan terima kasih kepada masyarakat dan para perangkat Gampong Kumbang LT yang telah menyambut mereka dengan baik.

"Saya berharap kelompok kami dapat membangun kebersamaan dengan masyarakat serta mengembangkan dan memaksimalkan potensi yang ada di Gampong Kumbang LT sehingga dapat meningkatkan kesejahteraan hidup masyarakat setempat," katanya.

Ia menyebutkan, pada Rabu 3 Juli 202, para anggota kelompok 23 melakukan gotong royong bersama membersihkan pekarangan serta membersihkan ruangan meunasah Gampong Kumbang LT.

"Kita melakukan gotong royong untuk membersihkan meunasah baik pada halamannya juga di dalam bagian ruangan meunasah tersebut. Karena seperti yang kita lihat kondisi meunasah yang berantakan dan banyak terdapat sampah. Kegiatan ini kita lakukan untuk merawat meunasah Gampong Kumbang LT," ungkapnya

Kemudian, pada hari Kamis 4 Juli 2024, mereka kembali melakukan kegiatan gotong royong lanjutan dengan membersihkan rumput, membersihkan selokan dan lain lain di Meunasah Kumbang LT. "Hari kedua kita melaksanakan kegiatan gotong royong lanjutan karena di halaman meunasah kita masih banyak ditumbuhi rumput-rumput," tuturnya.

Geuchik Gampong Kumbang LT (Syarifuddin), menyampaikan, agar mahasiswa yang tersebut bisa beradaptasi serta berbaur dengan masyarakat yang ada di gampong tersebut.

"Saya selaku Geuchik menyambut kedatangan adik-adik KKN ini, semoga semua dapat melaksanakan program kerja yang telah direncanakan supaya berjalan dengan lancar," ungkapnya.

Dosen Pembimbing Lapangan (DPL), Ir. Syamsul Bahri MSc berharap, semoga mahasiswa dapat menuangkan ilmu pengetahuan yang telah didapatkan di peroleh saat perkuliahan serta mahasiswa dapat memperoleh pengalaman lebih banyak dari kegiatan KKN tersebut.[tmi]

Tanggal: 06 July 2024

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh](#), [KKN](#),